

# 'Arte a dos', entre la plástica y el audiovisual



Una noche, diferentes lenguajes... Escenografía, brindis, música... Así fue la velada que ofrecieron al alimón el artista **David Callau** -- que parece haberle tomado gusto a estas tierras del Ebro-- y su anfitrión, el productor audiovisual **Carlos del Río**. El creador, que tiene su espacio en el estudio del empresario aragonés, preparó una muestra de *Arte a Dos*. Un paso conjunto en el que lo audiovisual se mezcló con la plástica y con otras disciplinas. Numerosos invitados asistieron a la cita, en la que pudieron disfrutar del fruto de la creatividad y la fusión con las obras de gran formato que siempre ha sido el santo y seña de **David Callau**.